

Monatsrückblick September



Willkommen zurück, liebe Kinder! Nach den großen Sommerferien steht nun der normale Schulalltag an. Neue Stundenpläne und Klassenzimmer, neue Fächer und neue Lehrer – für euch Kinder stand viel Neues auf der Tagesordnung. Unsere GTA's und AG's starteten ebenfalls wieder bei uns im Hort. In diesem Schuljahr können die Kinder zwischen den GTA's Entspannung und Achtsamkeit sowie kleinen Spielen wählen. Interessierte Kinder können sich am Nachmittag beim Töpfern im Hort ihre Zeit gut vertreiben. Auch unsere bekannten AG's Kochen und Backen, Nähen, Werken, Experimente, Sport in der Turnhalle oder Tanzen laufen wie gewohnt an. Für die neuen zweiten Klassen startet ebenso das Angebot Streitschlichten und der Kinderrat. So ist das Schuljahr reichlich gefüllt an Freizeitaktivitäten.



Im September besuchte uns erneut das Team von LeoLiese und hatte tolle Filme im Gepäck. Für die ersten und zweiten Klassen spielte der Film: „Zogs und die Retter der Lüfte“. Die dritten und vierten Klassen schauten sich „Shorty und das Geheimnis des Zauberriffs“ an. Nach der Vorstellung wurde sich gemeinsam ausgetauscht über die wichtigsten Informationen des Films.

Für die letzten warmen Sommertage wurden Fächer in Form von Melonen gebastelt. Die bunten Blumen und selbstgebastelten Bienen verabschieden den Sommer. Der neue Fensterschmuck aus Bäumen und bunten Blättern sowie kleinen Igelchen leitet die herbstlichen Monate ein. Auch kleine Herbstketten schmücken unsere Fenster. In unserem Nähzimmer flattern die letzten genähten Schmetterlinge zu ihren neuen Besitzern und machen Platz für Quallen, Mäuse und Schildkröten. Aber auch der Schmuck kam in diesem Monat nicht zu kurz. In unserem Kreativzimmer entstanden viele Ohrringe, Freundschaftsbänder oder auch Ketten aus aufgesteckten Perlen. In der grünen Etage konnte nach getaner Arbeit von Gemüsepudding oder Obstsalat genascht werden.





